

TRAC-FIQ de Laval et des Laurentides remet le fruit de sa collecte de denrées non périssables à l'organisme « La Manne du jour »



De gauche à droite : Francis Charbonneau, président du Syndicat des professionnelles en soins infirmiers et cardio-respiratoires Antoine-Labelle, Nancy Moss, présidente du SPSSJ et co-porte-parole de la TRAC Laval-Laurentides, Roberto Bomba, membre du comité exécutif de la FIQ, et Pauline Vallée, directrice générale La Manne du jour.

À l'initiative de la table régionale d'actions concertées Laval-Laurentides (TRAC), des denrées non périssables, des jouets, des vêtements ainsi que de l'argent ont été amassés afin de venir en aide aux plus démunis. La totalité de cette collecte a été remise le 21 décembre dernier à l'organisme communautaire « La Manne du jour », situé à Mont-Laurier. Cette activité a permis à l'organisme de distribuer 170 paniers de Noël. « La Manne du jour » offre 190 paniers par semaine aux familles en situation de précarité.



619 kilos de denrées non périssables, de jouets et de vêtements ainsi que 1 622,30 \$ en argent ont été amassés.



Roberto Bomba, trésorier au comité exécutif de la FIQ et Nancy Moss, présidente du Syndicat des Professionnelles en Soins de Saint-Jérôme et co-porte-parole de la TRAC Laval-Laurentides, ont même bravé la tempête de neige pour apporter les dons amassés à l'organisme.

Bulletin du Réseau des jeunes

25 ans de Génération FIQ, une génération en santé!

Ne manquez pas de lire le bulletin du dernier Réseau des jeunes qui s'est tenu les 6 et 7 novembre. C'est sous le thème « 25 ans de Génération FIQ, une génération en santé! » que les membres, âgées de 30 ans et moins, ont été conviées à ce 7^e Réseau. Pour l'occasion, des invitées de marque étaient présentes : Jennie Skene et Lina Bonamie, anciennes présidentes de la Fédération, et Elaine Trottier, ancienne présidente de l'APIQ. Pour sa part, Diane Lavallée, présidente de la FIIQ de 1987 à 1993, s'est adressée aux jeunes du Réseau par la voie d'une vidéo préenregistrée.

À travers des panels, des ateliers et des conférences, les participantes ont pu prendre un moment pour se pencher sur différentes questions. À quoi s'identifient les jeunes professionnelles en soins en 2012? Comment susciter chez les jeunes l'intérêt pour le militantisme et la participation à la vie syndicale? En quoi le fait d'être militante a-t-il changé au cours des 25 dernières années?

le des RÉSEAU des jeunes
fiq 25-
25 ans de la Fédération

BULLETIN DU RÉSEAU DES JEUNES DE LA FÉDÉRATION INTERPROFESSIONNELLE DE LA SANTÉ DU QUÉBEC

ÊTRE JEUNE, PROFESSIONNELLE ET MILITANTE EN 2012

En cette année où l'on souligne le 25^e anniversaire de la Fédération, le comité Jeunes a souhaité s'associer avec ses concœurs, un temps de réflexion sur ce que signifie être jeune, professionnelle et militante en 2012. Par la même occasion, il désire faire connaître aux participantes du Réseau des jeunes l'histoire de la FIQ et les filles qu'elle a menées depuis sa création.

Que dans tout le thème « 25 ans de Génération FIQ, une génération en santé! » que les membres, âgées de 30 ans et moins, ont été conviées à ce 7^e Réseau. À travers des panels, des ateliers et des conférences, elles ont pu prendre un moment pour se pencher sur différentes questions. À quoi s'identifient les jeunes professionnelles en soins en 2012? Comment susciter chez les jeunes l'intérêt pour le militantisme et la participation à la vie syndicale? En quoi le fait d'être militante a-t-il changé au cours des 25 dernières années? Quels sont les principaux enjeux et défis qui se posent actuellement pour les syndiquées? Pour la FIQ? Quelles a été la contribution de la Fédération dans l'histoire du syndicalisme au Québec et quelle sera sa place dans l'avenir?

Si elles sont fortes des gains passés et résolument tournées vers l'avenir, les jeunes professionnelles en soins doivent néanmoins affronter de nombreux enjeux et défis. C'est ensemble qu'elles pourront les relever et c'est ce qu'elles ont vu l'occasion de constater, les 6 et 7 novembre dernier.

Marie-Claude Ouellet, responsable politique du comité Jeunes

Mot du comité SST

Travailler en soins à domicile, ce n'est pas toujours rose!

Les agresseurs invisibles... j'y vois!

L'ESSENTIEL
Page du comité Santé et Sécurité du travail

fiq 25-
25 ans de la Fédération

Rendez-vous sur le site Web de la Fédération afin de lire le tout dernier éditorial rédigé par les membres du comité SST. On y aborde l'insalubrité morbide de certains lieux et ses conséquences importantes sur la santé et la sécurité des professionnelles travaillant en soins à domicile. Dans un tel contexte, il est plus qu'important de planifier les interventions à domicile.